
議事録　Y21-01

種　別 役員会
日　時 2021年1月9日（土）　18時～
場　所 弥富市総合福祉センター　２Ｆ研修室

　　１．会長挨拶

　　２．2021年総会資料の確認
　　　（１）2021年度組織図（案）
　　　　　・役員交代
　　　　　　津島市副審判長　村瀬さん　→　調整中
　　　　　・理事交代
　　　　　　津島市理事　野田さん　→　大鹿さん（神守ブルージュニア）
　　　（２）2020年度決算
　　　　　・特になし。
　　　（３）2021年度予算（案）
　　　　　・特になし。
　　　（４）2020年事業報告
　　　　　・特になし。
　　　（５）2021年事業計画（案）
　　　　　・特になし。

　　３．津島フェアリーズ
　　　・チームを作ってはとの意見が多い。
　　　　→　問題がなければチーム化をしたい。
　　　・各市町村の規約を確認したところ、現時点で津島フェアリーズが所属可能な市町村は少ない。
　　　・選手を募集するにはチーム化をしなければならない。
　　　・選手、指導者が10名以上となれば、スポーツ少年団への登録が可能となる。
　　　・全日本学童軟式野球大会等への参加は、単独で10名以上の選手が必要となる。
　　　　（他チームからの応援選手は二重登録となる）



議事録　Y21-02

種　別 役員会
日　時 2020年2月13日（土）　17時～
場　所 親水公園総合体育館　１Ｆ会議室１

　　１．総会の展開
　　　・全事案に対して全チームが賛成であった。

　　２．全日本学童軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会
　　　・現時点で活動している市町村は、津島市、愛西市のみ。
　　　・スケジュール変更案
　　　　02/20　抽選会
　　　　03/08　緊急事態宣言解除（予定）
　　　　03/28　開会
　　　　04/16　全日本学童軟式野球大会愛知県大会監督者会議
　　　　04/29　全日本学童軟式野球大会愛知県大会開会

　　３．全日本学童軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会抽選会での提出物
　　　・愛知県軟式野球連盟少年野球登録票
　　　・海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟登録票
　　　・出場選手保護者同意書
　　　・愛知県軟式野球連盟登録費（8,000円）
　　　・海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟登録費（5,000円）
　　　・全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会参加費（6,000円）
　　　・公認野球規則、競技者必携代（各1,000円/冊）

　　４．津島フェアリーズ
　　　・ユニフォームが回収できていない。
　　　・理事経由での回収をお願いしたい。



議事録　Y21-03

種　別 役員会
日　時 2021年4月17日（土）　18時～
場　所 弥富市総合福祉センター　２F研修室

　　１．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の反省
　　　・感染予防対策ガイドラインが守られていなかった。
　　　・球審の方より役員席の会話が気になったとの声があった。
　　　・背番号が29番の監督がいた。
　　　・試合開始後に次打者以外の選手が素振りをしていた。
　　　・投手がユニフォームでボールを拭いていた。

　　２．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の確認
　　　・市町村・学校行事報告書の対象期間はいつまでとするか？
　　　　→　開会日を含む8週分を対象期間とする。
　　　・今年から愛知県軟式野球連盟より贈呈いただく楯が、レプリカから当年分に変更となる。

　　３．その他
　　　・審判講習会は雨天により室内開催となったが、会場が広くないため密であった。
　　　・出場選手保護者同意書は愛知県軟式野球連盟への提出書類であったが、現在は提出をしてい
　　　　ない。廃止できないか？
　　　　→　大会中の事故に関する責任の明記を内規に追加し、書類は廃止とする。
　　　　　　内規の変更は総会による承認が必要となるため、来年の総会で承認を得られた後に運用
　　　　　　を変更する。



議事録　Y21-04

種　別 役員会
日　時 2021年8月21日（土）　18時～
場　所 弥富市総合社会教育センター　３Ｆ視聴覚室

　　１．役員交代
　　　　会計　杉山さん　→　大野さん（佐屋少年野球クラブ）

　　２．愛知県学童新人軟式野球大会の確認
　　　・緊急事態宣言が発令されると開会が遅れる可能性がある。

　　３．津島フェアリーズ
　　　・神守ブルージュニアと練習試合を行った。
　　　・蟹江町より蟹江町スポーツ少年団野球連盟会長旗新人大会への参加の声掛けをいただいた。
　　　　→　参加の方向で検討する。
　　　・ホームページを開設した。

　　４．パソコンの購入
　　　・パソコンは購入してからかなりの年数が経過している（2009年購入）。使えなくなる前に新
　　　　しく購入したい。
　　　　→　理事会で審議する。

　　５．大会参加費
　　　・大会参加費は大会毎の収支管理により決めているが、大会毎の収支管理をやめて一律の参加
　　　　費に変更したい。
　　　　→　理事会で審議する。

　　６．連合チーム
　　　・全日本軟式野球連盟が今年度より連合チームを認めている（ユニフォームの統一は不要）。
　　　　→　来年度までの検討事項とする。

　　７．感染予防対策ガイドライン
　　　・「大会参加者から感染者が発生した場合には、大会を即中止とする。」との記載について見
　　　　直しが必要である。



議事録　Y21-05

種　別 役員会
日　時 2021年10月16日（土）　18時～
場　所 弥富市総合社会教育センター　３Ｆ視聴覚室

　　１．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の確認

　　２．愛知県軟式野球連盟への登録
　　　・愛知県軟式野球連盟への登録が間に合わなかった選手が県大会に出場できないことがあった。
　　　　登録をもう少し遅らせることはできないか？（2020年10月24日議案）。
　　　　→　県大会は大会毎に選手登録を行うため愛知県軟式野球連盟への登録が間に合っていない
　　　　　　選手も出場は可能である。
　　　　　　チームの登録は追加では行えないため全日本学童軟式野球大会抽選会時に選手10名がそ
　　　　　　ろわなかったチームに限り、登録票の提出期限を3月10日まで延長する。

　　３．出場選手保護者同意書の廃止
　　　・内規への追記で対応することになったが、内規への追記では読まれなかった場合に問題とな
　　　　る。記名、押印をすることで承諾したことになるため継続利用としたい。
　　　　→　廃止は行わずに継続利用とする。

　　４．グラウンド提供
　　　・大会担当地区でのグラウンド確保が難しくなってきている。グラウンド確保を大会担当地区
　　　　に関係なく行ってはどうか？（4月17日議案）。
　　　　→　地域によってはグラウンド予約後のキャンセルは有料となる。
　　　　　　グラウンド確保が重複した場合などを考えると難しいのでは。
　　　　　　→　理事会で審議する。

　　５．大会参加費
　　　・大会参加費は大会毎の収支管理により決めているが、大会毎の収支管理をやめて一律の参加
　　　　費に変更したい（8月21日議案）。
　　　　→　大会出場助成金を廃止することで大会参加費は一律となる。
　　　　　　チーム数の減少により大会参加費における大会出場助成金の割合が高くなっている。
　　　　　　→　理事会で審議する。



議事録　Y21-06

種　別 役員会
日　時 2021年11月6日（土）　18時～
場　所 弥富市総合福祉センター　２Ｆ研修室

　　１．幹事会の報告
　　　・来年より津島フェアリーズを正式にチーム化するのか？
　　　　→　人数がそろえばチーム化する。
　　　・所属チームと津島フェアリーズの二重登録は可能とのことであるが、所属チーム、津島フェ
　　　　アリーズの両方で同じ大会に参加することは可能か？
　　　　→　同じ大会への参加はできない。

　　２．2022年事業計画
　　　・11月の幹事会は海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の開会日に行っていたが、来年か
　　　　らは開催日を変更する（幹事、役員のチームが第一試合の場合に応援ができなくなるため）。
　　　・4大会の大会担当地区を海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会も含めて交代制とした。
　　　　→　海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会は津島市の会場都合で11/3（祝日）開会とし
　　　　　　ていたが、交代制に変更するのであれば日曜日開会に変更できないか。
　　　　　　祝日は出社の方も多く審判の確保に苦労している。
　　　　　　→　来年より10月最終日曜日開会に変更とするが、会場都合により11/3開会でも良い。



議事録　Y21-07

種　別 役員会
日　時 2021年12月11日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２F会議室兼研修室

　　１．2021年決算、2022年予算案
　　　・2022年の大会参加費は以下となる。
　　　　学童・スポ少　　6,000円（5,740円）
　　　　中日・県選手権　7,000円（6,807円）
　　　　新人　　　　　　5,000円（4,140円）
　　　　連盟　　　　　　4,000円（3,140円）
　　　　※ カッコ内は各大会の費用を参加チーム数（15チームを想定）で割った金額
　　　　→　2022年予算案は3万円強の黒字予定であることから、新人大会、連盟大会の参加費を
　　　　　　4,000円、3,000円としてはどうか。
　　　　　　→　新人大会、連盟大会の参加費を4,000円、3,000円として理事会に提案する。

　　２．合同チーム
　　　・全日本軟式野球連盟が2021年より合同チームを認めたが、通知が総会後であったため海部津
　　　　島は見送っている。海部津島でも2022年から認めることになる。
　　　　→　海部津島地区以外との合同は可能か？
　　　　　　→　理事会で審議する。
　　　　→　3年生以上でチーム編成が難しい場合といった内容の記載があるが、海部津島地では2年
　　　　　　生以下も認めているため記載を削除したほうが良いのでは？
　　　　　　→　記載を削除する。

　　３．津島フェアリーズ
　　　・2022年にスポーツ少年団への登録をするため、女子選手は可能な限りフェアリーズへの登録
　　　　をお願いしたい（所属チームとの二重登録は問題ない）。


